



Das Ei mit einem Löffel aufschlagen. Schalenreste entfernen. Ei auf den mitgelieferten Untersetzer stellen.



Hit the top of the egg. Remove bowl rest. Place the opened egg onto the saucer.

Einmal kräftig von oben gießen bis Wasser in den Untersetzer läuft. Von nun an nur noch über den Untersetzer wässern.



Carefully pour water in from above, until the water drains through into the saucer.

Die Hälfte des Samens gleichmäßig verteilen, mit etwas Substrat bedecken. Ständig Wasser im Untersetzer lassen, bis der Keimling groß ist.



Distribute the half of the seed over the egg evenly and cover with substratum. After first watering, always water the egg from below.

An einen hellen Platz stellen, nicht zu warm. Nach einer Woche sehen Sie den Keimling. Sobald die Pflanze zu groß für das Ei wird bitte umtopfen.



Place the egg onto a bright, maybe sunny place, but not too hot. As soon as the plant becomes too big for the egg, please replant into a bigger pot.

Bio Tamago®

Bio Tamago®